



Rusia denuncia impotencia de la OSCE ante militarización de Europa

Description

(Moscú) La militarización en el Viejo Continente se vuelve descontrolada hoy sin que la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE) pueda hacer nada, denunció hoy el canciller ruso, Serguéi Lavrov.

«Europa se ha sumido por completo en un frenesí rusófobo, su militarización, de hecho, se vuelve descontrolada. Es una situación más que alarmante y la OSCE difícilmente podría ser de ayuda aquí», constató Lavrov en un artículo para el rotativo Rossiyskaya gazeta dedicado al 50 aniversario del Acta de Helsinki.

El canciller mencionó en particular el caso de Alemania donde se escuchan los llamados a armarse, restablecer el servicio militar obligatorio y crear el ejército regular más fuerte de Europa.

No es de extrañar que la OSCE, en medio de una campaña desenfrenada que Occidente ha desatado contra Rusia, también haya fracasado en su papel para hacer frente al terrorismo, el narcotráfico, la trata de personas y otras formas de la delincuencia, así como en garantizar la seguridad informativa internacional, señaló Lavrov.

Todos estos desafíos, según el jefe de la diplomacia rusa, persisten pero han sido «sacrificados con el objetivo de aislar a Moscú».

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025